

府内の教員研修

第3種郵便物認可

8月24～5日、採用1年目の京都市立中の教員が下京区の下京中で「授業スタイル変化に対応」を題材にした研修を行った。この研修は、学校の授業にも生じた約70人の参加者がグループに分かれ、順番に動画視聴の研修に手応えを感じていた。また、社会とのつながりを児童・生徒にリアルに教えるために、ハイテク企業を見学したり、商店街の店頭に立って接客を体験する研修も増えてきた。事務作業や保護者対応に追われて多忙な子どもたちに討論を促す一方的な「詰め込み学習」に対する反省から、子どもたちに討論を促し、解答を導き出させる力が今の教員には求められる。研修に参加した丸中の柴田雅史教諭(22)は、「ピーコ時の2008年度に比べて、講座の数にも変化がありましたが、講座を減らしている。

授業のない夏休みを中心に行われる京都府内の教員研修が最近、変わりつつある。増やし続けてきた講座数を見直したり、講義形式に代わって参加者同士の討論形式を重視するようになっている。背景には、教員の多忙感の高まりや授業スタイル自体の変化があるようだ。(梶井進)

授業スタイル変化に対応

忙、講座数絞り込み

京都府教育委員会は、ピーコ時の2008年度に比べて、講座を減らしている。



間約200講座を開いている。研修を担当する府総合教育センターは「出前方式は」教員の移動の負担を軽減でき、子どもと向き合つ時間を確保できる。今後も効果的な研修を提供したい」として年間の研修を導入していく。

E-mail: kaito@kyo-edu.go.jp

討論や社会体験重視

きづなアソリューム